

面接について考える

みかしほ学園

面接は、会社があなたという人物を判断する最も重要な試験です。質問に対する受け答えや態度を見て、人間的魅力や仕事への情熱、また協調性などを見、会社にとつて必要な人材かどうかを判断します。面接担当者はこんなところを注視しています。一番はバイタリティー、次ぎに協調性、責任感です。会社が求めているのは「この人と一緒に仕事をしてみたい」と思わせる人物です。そのためにも自信を持て自分の長所をアピールしましょう。

そのとき大切なのが、言葉づかい、特に敬語の使い方です。相手への敬意を込めて、正しくていねいな言葉で話しましょう。面接担当官が気さくに話しかけても、学生言葉は慎みましょう。明朗快活な人柄をアピールしようとしてだけた言葉を使うのは間違いです。そして、自然に上手な敬語を使いこなすためには、慣れるのがいちばん、ふだんの生活のなかで、積極的に使う機会をつくりましょう。これまでの努力を「採用」という形で実らせるためにも、事前の対策をしっかりと練つて、自信を持つて臨んで下さい。

日本栄養専門学校

日本栄養専門学校

日本栄養専門学校

日本調理製菓専門学校

日本調理製菓専門学校

校外実習が始まります

日本栄養専門学校の2年生が夏休みに校外実習を行います。そのとき注意することをあげておきます。家庭でも気をつけてください。校外実習は、カリキュラムに組み込まれた、授業であるということを忘れないでください。

服装に気をつける。

夏だからと言ってだらしない格好で行かない。

定時より早く行く。

実習先へは、「一番に行くんだ」という気構えが必要である。

言葉づかいは丁寧に。

周りはみんな社会人(大人)である。あいさつは大切である。

おはようございます

お世話をおかげします

ありがとうございました

失礼しました

さようなら

目が合つたら大きな声でいいま

しょう。この四点を守つて、栄養士

さんに、かわいがつてもらえるよ

うにがんばつてください。君たち

一人一人が、日本栄養専門学校の代表だということを忘れないように

にしましょう。

平成22年実習施設

明石医療センター(明石市)特別養護老人ホームサンビレッジ夢町(姫路市)中谷整形外科病院(加古川市)市立西脇病院(西脇市)特別養護老人ホーム西脇市立小野市民病院(小野市)播磨中央保育園(加古郡播磨町)公立神崎総合病院(神崎郡神河町)大井田病院(高知県宿毛市)浦添総合病院(沖縄県浦添市)介護老人福祉施設ル・ソラリオン名和(鳥取県大山町)介護老人福祉施設河原あすな(鳥取県大山町)しげい病院(倉敷市)新日鐵広畑病院(姫路市)大久保保育園(明石市)キュー・ピット保育園(加古郡播磨町)保城さくらんば保育園(姫路市)特別養護老人ホーム姫路勝原ホーム(姫路市)IHI播磨病院

(相生市)特別養護老人ホームエクセル鞘の浦(広島県福山市)大山病院(西脇市)島根大学医学部付属病院(島根県出雲市)サンケータリング株式会社(姫路市)市立三木市民病院(三木市)みのりヶ丘保育園(加古川市)書写ひまわりホーム(姫路市)

医療センター(姫路市)山崎若葉保育園(赤穂市)赤穂市立学校給食センター(赤穂市)中央小学校(相生市)城西小学校(姫路市)石井病院(明石市)信原病院(たつの市)増位小学校(姫路市)明舞中央病院(明石市)津田このみ保育園(姫路市)さぬき市民病院(さぬき市)夢工房(姫路市)姫路若葉保育園(姫路市)別養護老人ホームサンライフ御立(姫路市)たずみ病院(加古川市)新生病院(長野県小布施町)姫路若葉保育園(姫路市)光明保育所(小野市)広島大学病院(広島市)西脇春日保育園(西脇市)兵庫県立がんセンター(明石市)岡山赤十字病院(岡山市)八頭町都家学校給食共同調理場(鳥取県)

敬語は簡単

敬語は簡単

「面接試験で損をしないために」

みなさんにおそらく今までに「敬語」について習つたことがないなん

て人はいないでしょう。しかし、そ

の「敬語」を正しく使える人は何人

いるでしょう。たぶん若い学生のな

かで正しく使える人は皆無でしょ

う。文章ではある程度書けても、会

話の中ではそうはいきません。

では、なぜ難しいのでしょうか?

からですか? 答えは簡単、普段使つていな

いからです。それが突然、就職試験の面接があるからと急いで覚えようと思つてもそれはムリ。会話など

育ってきた環境で出来上がつているものです。しかし、社会に出ると当たり前のように使わなければなりません。「これはみんなぶつかる社会の最初の壁になるでしょう。しかし、いつの頃からか、「人は皆、平等」などといつ言葉をはき違えて、若者は親も先生も自分もみんな平等だから友達と同じだなんて考えまるものだから、人の上下関係で決まつてくる「敬語」などというものはもはや古文のような扱いになってしまいます。よつて実際に使う機会もなくなる。ましてやその言葉遣いを上の立場にある「親」も「先生」も注意しなくなつていて。唯一クラブ活動でもやつていれば先輩に中途半

端な「敬語」を使つてゐるのがおちである(使わないよりはましだし、実際就職活動時は有利になるのは間違いないが)。また、親や先生などという存在が怖いものでなくなつてしまつたのも、原因の一につながっています。何でも「習うより慣れろ!」です。実際に損をするのは自分だけではありません。親や先生に自分が心がけて敬語を使うようにしまさがらずにおかしな言葉遣いは要注意してあげましょう。結構「敬語」って簡単かもしませんよ。

* * * * *